
  
  

 

 
 

           
       

       
       

     
     
      
     
     

         
      

  
         

  

DIE GRÜNEN 
GRÜNE ALTERNATIVE 
RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS 

Wien, am 14.09.2023 
Anfrage 
Gemäß § 23 Abs. 1 der Geschäfsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertgten Bezirksrät:innen der Grünen Alternatve Rudolfsheim-
Fünfaus in der Bezirksvertretungssitzung am 21.09.2023 nachstehende Anfrage: 

Baumfällung  Guntherstraße 11 
Anfrage 

Neben dem Zelt des Radübungsplatzes in der Guntherstaße befand sich ein sehr junger Baum. 
Wir ersuchen den Bezirksvorsteher über diese Baumfällung detailliert zu informieren. 

- Wieso wurde der Baum gefällt? 
- Wer hat die Fällung veranlasst? 
- Wie lautete die Stellungnahme der MA42? 
- Wie lautete die Stellungnahme des Bezirksvorstehers? 
- Welche erhaltenden Maßnahmen wurden angedacht und warum wurden diese verworfen? 

Begründung 

Bäume sind wichtg für das Stadtklima. Vor allem alte Bäume spenden besonders viel Schaten und 
kühlen die Luf. Wenn bereits Jungbäume gefällt werden, wie wollen wir den Bestand an 
Altbäumen je steigern? 
Die Lebenszeit die dieser Baum hate war in jedem Fall zu kurz. 

Catherina Schneider Katharina Schöll 
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